

## Major-general Walter Ernst Lauer – 99<sup>th</sup> Infantry Division.



### Insigne de la 99<sup>th</sup> 'Checkerboard' Infantry Division.

La 99<sup>th</sup> Infantry Division, surnommée la "Division de l'Echiquier" était une unité de l'Armée des États-Unis pendant la Seconde Guerre mondiale. Elle a joué un rôle stratégique important, crucial même, dans la Bataille des Ardennes lorsque ses troupes pourtant inexpérimentées – on les surnommait aussi les "*Battle Babies*" - ont tenu bon sur l'épaule nord de l'offensive allemande, interdisant à la 6. Armée blindée SS de Sepp Dietrich, l'accès au réseau routier vital du nord qui ouvrait les portes d'accès à Liège, avec ses très importants dépôts de ravitaillement de toutes sortes.

Le Major général Walter E. Lauer (20 juin 1893 - 13 octobre 1966) est un officier supérieur de l'Armée des États-Unis qui a combattu pendant la Première et la Seconde Guerre mondiale.

Pendant la Seconde Guerre mondiale, il a commandé la 99<sup>ème</sup> Division d'Infanterie dans la Bataille des Ardennes. Les troupes – des "bleus"- de la 99<sup>ème</sup>, ainsi que la 2<sup>nd</sup> Infantry Division – des hommes expérimentés - tenaient un secteur clé contrôlant l'accès à Spa et Liège et à de grands dépôts de munitions, de carburant et de fournitures diverses qui étaient essentiels pour les Allemands pour poursuivre leur avancée. Bien qu'ils aient été surpassés en nombre par les forces allemandes, dans un ratio d'au moins cinq contre un, ils n'ont pas cédé pendant la Bataille d'Elsenborn Ridge. C'était le seul secteur de la ligne d'attaque, pendant l'offensive allemande où les Allemands ont subi un échec complet.

Leur Commandant, W.E. Lauer, était un vétéran des Première et Deuxième Guerres mondiales.

Walter Ernst Lauer est né à Brooklyn, New York, le 29 juin 1893. Il a fréquenté l'Université Cornell, et a quitté en cours de cursus pour s'enrôler dans l'Armée américaine pour la Première Guerre mondiale. Il a terminé sa formation à Madison Barracks, New York et a été commissionné sous-lieutenant d'infanterie. Il a fréquenté l'École des armes légères de 1917 à 1918 et a ensuite servi à l'étranger avec l'American Expeditionary Force (AEF) sur le front occidental dans la Première Armée en tant qu'adjudant dans les écoles du IIIème Corps. Il a été promu Premier Lieutenant en juin 1918 et transféré à la 1ère Division.

Pendant l'entre-deux-guerres, il fut affecté à Coblenz en Allemagne et resta quatre ans en Europe. Lauer a été promu au grade de capitaine le 1er juillet 1920. Il a occupé des postes prestigieux pendant cet entre-deux guerres.